



## PIETONISATION PRESQU'ILE // LPA EXPÉRIMENTE DES PARKINGS À VELOS GRATUITS & SÉCURISÉS

Alors que la presqu'île lyonnaise va connaitre ce week-end sa première expérience de piétonisation, LPA soutient cette initiative et crée deux parkings à vélos éphémères, gratuits et sécurisés hors de ses parcs de stationnement.

La Métropole de Lyon lance un grand test de l'expérimentation piétonne pour la presqu'ile lyonnaise. Ce dernier week-end de septembre sera donc l'occasion de déambuler dans toute la presqu'île à pieds ou en modes actifs

Alors que ses parcs de stationnement resteront accessibles, LPA renforce son engagement dans une mobilité vertueuse et propose pour ce samedi 28 septembre, deux parkings à vélos éphémères de 100 places environ chacun, accessibles de 10h à 00h.

Gratuits et sécurisés, ils sont installés en partenariat avec Wheelskeep, Place de la Bourse dans le secteur de Cordeliers et Place de l'Hôpital, du côté du Grand Hôtel-Dieu. Les parkings temporaires sont positionnés sur l'espace public, très faciles d'accès.

Cette initiative proposée par LPA est l'occasion de profiter de la piétonisation pour se déplacer autrement.

## Comment s'inscrire?

Il n'y a pas de modalités d'inscription, les utilisateurs n'auront qu'à se présenter à l'entrée du parking vélo éphémère de leur choix\*.

Le vélo est stationné gratuitement, il faut néanmoins laisser un numéro de téléphone et prévoir de venir équipé d'un antivol.

Les différents accessoires du vélo peuvent être pris en charge également (carrioles, cargo...).

\*Dans la limite des places disponibles.



